
LIGUE RHONE–ALPES DES SPORTS DE GLACE  

REUNION DU COMITE DE PATINAGE ARTISTIQUE  

 

ROANNE  samedi 13 octobre 2007 

 

COMPTE RENDU 
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En présence de :     Lionel AVOT, Nicolas BEAUDELIN, Françoise BOUILLER,  

Sylvie CONTESTI, Alain FONTANA,  Grégoire FONTANA, Patricia SCOFFIER  

 

La réunion du Comité se tient à la patinoire de Roanne, à l’occasion du stage de ligue, 

réunissant les patineurs des équipes de ligue 1
ere

 et 2
eme

 division, une formation de juge, un 

séminaire de juges confirmés.  

 

Grégoire nous remercie d’être tous présents. Il se félicite de l’organisation, sur un même site 

et le même weekend, de ces rassemblements de patineurs, de leurs entraineurs, des juges, de 

spécialistes techniques. 

 

Début de la réunion  à 13h30. 

 

1. Approbation du PV de la réunion de Comité, le 29 avril 2007, publié sur notre site  

 

2. Point sur les finances   

Lionel indique que les finances sont saines pour l’instant mais que les rentrées sont rares. 

Grégoire nous informe que les ristournes sur licences 2006 ont été versées à la Ligue, ainsi 

que les redevances sur les championnats d’Europe de Lyon : les différents comités recevront 

les chèques qui leur reviennent au prorata des licences 2006. 

  

Il serait souhaitable d’uniformiser le prix des médailles au niveau national.  

La session de médailles de Courchevel en décembre est annulée. 

3. Stage international 

Il serait bon de trouver des pistes pour développer un échange entre la région Rhône Alpes et 

une « région » suisse ou italienne, partenaire de Rhône Alpes. Voir le club de Genève pour 

une collaboration avec la Suisse Romande, si possible en fin de saison. 

 

4. Problèmes organisation TDF1 – cahier des charges juges et panel technique 

Vu le calendrier national des TDF1, Le Comité accepte de reconduire pour 2007 la subvention 

exceptionnel de 1000€, mais il est demandé au club de Grenoble, par l’intermédiaire de 

Lionel, de régler les factures dues à la Ligue et au Club d’Annecy. 

 

5. Formation dirigeants organisateurs  

Pour Grégoire et Alain, cette formation devait être annulée. L’information n’a donc pas été 

diffusée. Annecy, organisateur des championnats de France junior, a dépêché en urgence 

Mme PONSERO pour collecter les dernières informations. 
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6. Problèmes absence juges championnat et donc juges arbitre – promotion en panne 

Nomination de juges arbitres régionaux, confirmation des juges arbitres TDF2, sur proposition 

des juges formateurs de ce weekend. Nous espérons en fin de saison la nomination de juges 

arbitres TDF1 avec la nomination de juges de championnat. Pour les jeunes juges, la relève est 

en bon chemin avec le séminaire et la formation, ici à Roanne. 

 

7. Organisation formation spécialistes techniques  

et de contrôleurs techniques régionaux. 

 

Nicolas nous confirmant sa décision, en lien avec ses fonctions à la FFSG, de ne plus participer 

aux panels techniques des TDF1, il est disponible pour organiser une formation de spécialistes 

et de contrôleurs techniques régionaux pendant le TDF1 de Grenoble, avec la participation de 

Laetitia HUBERT-HOELBECQ. Un appel à candidature  sera envoyé à tous les clubs et à tous les 

entraineurs qui auront la possibilité de s’inscrire, dans la mesure où ils s’engagent à œuvrer 

sur nos compétitions régionales. 

 

8. Questions diverses 

La mise à jour des différents annuaires du Comité sera faite après les différentes formations 

en novembre. 

 

Lionel demande l’achat de casques pour compléter le matériel du Comité, son budget 

matériel étant créditeur.  Il doit rechercher la formule la moins onéreuse et la plus efficace. 

 

Sylvaine VACHIER, présidente du club AXEL GAP, demande si le Comité peut lui prêter les 

ordinateurs (et le ou la data…) pour assurer son TDF2.  

Grégoire souhaite que Mme FLOUROU, présidente de la ligue PACA ou Patrice VERNIQUE, 

président du Comité Artistique PACA, donne leur aval à cette demande.  

 

La séance est levée à 17h. 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


